

Pemex el mayor riesgo a las finanzas públicas

Pemex, el mayor factor de riesgo para las finanzas públicas de México, aseguró Fitch Solutions.

A pesar del fuerte apoyo del gobierno federal, Petróleos Mexicanos (Pemex), sigue siendo el factor de mayor riesgo para las finanzas públicas en México, advirtió Fitch Ratings.

La empresa productiva del estado es la petrolera más endeudada del mundo y de acuerdo con la calificadora, no cuenta con una estrategia financiera adecuada que pueda hacerla rentable.

Para Fitch, queda claro que bajo la administración de Andrés Manuel López Obrador, Pemex continuará recibiendo apoyo de la Secretaría de Hacienda para cumplir con sus obligaciones.

Sin embargo, la mayor pregunta para la calificadora es que pasara con la siguiente administración.

El Director de Riesgo para América Latina en Fitch Solutions, Andrew Trahan, dijo que en caso de que gane Claudia Sheimbaum, las elecciones del 2024, deberá de tener una estrategia sobre Pemex.

La calificadora aseguró que no espera que Pemex aumente la producción de hidrocarburos en el corto y mediano plazo, como asegura la petrolera.

Pemex ha dicho que espera cerrar el 2023 con una producción de petróleo y condensados de 1.9 millones de barriles, mientras ha batallado dos años para superar la barrera de los 1.75 millones de barriles.

Actualmente, la calificación de la petrolera se encuentra en “BB-“ que es tres niveles debajo del grado de inversión y con perspectiva estable.